

TUMULTUOSA SESION DE LA ASAMBLEA DE LA GENERALIDAD

¿Será sustituido por fin el señor Anguera de Sojo?

Barcelona, 31.—En el palacio de la Generalidad se celebró ayer tarde la Asamblea convocada para la aprobación de la prórroga de los presupuestos de 1931. Asistieron la mayoría de los diputados y presidió el señor Companys. Aprobada el acta, el presidente propuso que una Comisión de diputados se dirigiera a acompañar al presidente de la Generalidad, señor Maciá, que momentos más tarde entraba en el salón, siendo recibido con aplausos. El señor Maciá leyó un documento de salutación a los diputados, en el que, entre otras cosas, dice que espera que el espíritu de colaboración que ha hecho trabajar a todos juntos para garantizar el éxito del Estatuto de Cataluña seguirá inspirándose en la resolución de todos los problemas que puedan afectar a las libertades de Cataluña. Seguidamente el señor Maciá se retiró del salón, siendo despedido con una gran ovación, que le tributaban los diputados puestos en pie; los que forman la minoría de Acción catalana permanecen en pie, pero sin aplaudir.

Se pasa después al orden del día, dándose lectura al dictamen que presenta el Consejo de Gobierno, pidiendo que el presupuesto de 1931 de las cuatro Diputaciones catalanas sea prorrogado a una cuarta parte, siendo el presupuesto prorrogado susceptible de prórrogas posteriores. Se pide asimismo la aprobación para las modificaciones introducidas en el vigente presupuesto e impuestas por las actuales necesidades de los organismos provinciales. Las principales modificaciones corresponden al presupuesto de la Diputación de Barcelona. El consejero de Hacienda, señor Giralt, defiende el dictamen.

El señor Bofill y Matas se lamenta del régimen de incomunicación en que desde el 14 de Junio se ha producido el Consejo de Gobierno en relación con la Asamblea, a la que no ha informado absolutamente de su actuación. Dice que se somete a la aprobación de la Asamblea la prórroga de los presupuestos, pero sin haberle facilitado dato alguno hasta la víspera, y algunos datos en el mismo día de hoy.

Dice el señor Bofill que no quiere recoger leyendas infamantes; solamente quiere ejercer el derecho de crítica. «No es preciso más que examinar este presupuesto a la ligera para juzgarlo mal. (Fuertes rumores del público.) Supongo que ahora no me extralimito, pues he de advertir que es pueril inventar algo de orden público. Que no existe. Yo me pregunto: Ante la nueva situación, ¿hacia dónde nos hemos de encaminar? ¿Hacia Checoslovaquia, hacia una presidencia patriarcal, o hacia Polonia, donde hay un jerarca? Creo, por lo que vemos, que nos inclinamos más hacia Polonia.»

Interrumpido, intenta el señor Bofill continuar, y termina diciendo que no puede aprobar la prórroga, porque no tiene datos, ni tiempo de obtenerlos, ya que se ha esperado el último día del año para convocar la Asamblea, y como hoy es imposible, anuncia ya para la sesión del 16 un voto político, y, además, cuantas interrelaciones sean necesarias respecto a cada uno de los consejeros.

El señor Casanovas dice que el Consejo recogerá las manifestaciones del señor Bofill, pero ciñéndose al orden del día. Afirmar que, implantada la República en Cataluña por una cuestión de hecho, no se decide la

Asamblea más que para la elaboración del Estatuto. No hay régimen de clandestinidad, sino deseo de evitar discusiones estériles.

El señor Bofill pregunta si se serán facilitados los datos respecto a los nombramientos de personal que le fueron ofrecidos y que no se le entregan.

El señor Casanovas: «Ha sido por inevitable lentitud burocrática.»

El señor Giralt dice que, a pesar de la insinuación velada que ha hecho el señor Bofill, respecto a un asunto que no ha sido citado (sin duda el asunto Bloch), pero por el que me veo directamente aludido, no tengo prisa por ir a aquella discusión, y puede aguardar hasta el día 16».

A continuación se da lectura a una proposición, que firman el señor Bastardas y siete diputados más, en la que se pide que para que la Asamblea pueda estudiar convenientemente la prórroga y las modificaciones producidas sobre el vigente presupuesto, se suspenda la Asamblea para continuarla mañana. El señor Bastardas defiende la enmienda, y el señor Ventura Gassols, en un tono de viveza y agresividad, usa de la palabra, para arremeter contra las oposiciones, a las que increpa duramente.

A partir de este momento es imposible recoger las manifestaciones del señor Gassols, que se expresa con gran viveza entre los aplausos entusiastas de una parte de público. Tan sólo se puede oír al señor Bofill protestar de que el señor Gassols se prevalega de la situación para atacar a las minorías. En vista de que el público toma parte en el debate, el presidente dice que si continúa en sus manifestaciones hará desalojar el salón si el público sigue perturbando, sin que se le llame al orden.

Algunos diputados piden votación, y el presidente somete a votación la proposición incidental, que es rechazada por 18 votos contra ocho.

El señor Esteve combate luego la totalidad del presupuesto. Dice que se ha presentado en forma que niega a la minoría toda intervención y toda posibilidad de mejorarla. El de la Diputación de Barcelona lo recibe ayer anoche, y el de las restantes Diputaciones, al entrar en la Asamblea. En los capítulos de instrucción y acción social hay aumentos considerables, que no pueden ser votados a ciegas, sino después de amplias explicaciones. Como ha dicho un individuo del directorio de la izquierda, don Marcelino Domingo, lo que ha quebrantado a este partido es la política seguida desde la Generalidad. Hay que tener en cuenta que Barcelona no es Cataluña.

El señor Lluhi: Ni el señor Domingo es la izquierda.

El señor Esteve continúa examinando algunas partidas formadas con transferencias de crédito: entre ellas figuran transferencias por viajes, obsequios y actos de partido por valor de 120.000 pesetas; para el personal eventual, que el orador califica de lista civil, de un partido, 412.000 pesetas. Gastos de los Mozos de Escuela, 104.000 pesetas. Habilitación de la casa de Canónigos, que habita el señor Maciá, 100.000 pesetas. Dietas a los consejeros, 110.000 pesetas.

Al propio tiempo, y en contraste con estos gastos, se han dejado de atender las obligaciones relativas a los establecimientos de Beneficencia, colocándolos en una situación difícilísima. Después analiza los ingresos que se dan como seguros, y que calificamos de problemáticos. Termina diciendo que su partido votará en contra de la totalidad.

UNION DE ARRENDATARIOS Y PEQUEÑOS PROPIETARIOS DE FINCAS RUSTICAS DE LA PROVINCIA DE SEGOVIA

En la gran Asamblea previamente por la Prensa convocada el día 19, y celebrada también el 23 del actual (que tuvo lugar en la capital de Segovia y no en Turégano), quedó aprobado entusiastamente el Reglamento por 971 votos allí presentes, de todos los extremos de la provincia. Se reciben adhesiones por el señor secretario, calle de Don Miguel Fernández, número 24, antes Asunción.

La ayuda al Clero, se impone con urgencia

Con la entrada del año 1932, llega para los católicos españoles una obligación que otros países supieron cumplir gallardamente en circunstancias análogas al nuestro: el sostenimiento del Clero, para mantener vivo el culto divino. Un gran error del Gobierno y de los ponentes de la Constitución fué la hipótesis de que las conciencias católicas repudiarían a los sacerdotes de Cristo, tan pronto se hubieran tachado en la ley de Presupuestos los emolumentos del párroco. El párroco queda hoy en una situación heroica que le ennoblece al ungirse recientemente con el signo del sufrimiento; y los feligreses comienzan a darse cuenta de que sobre su hogar recae el deber de asistencia para que el sacerdote permanezca cercano al templo, donde tantas generaciones elevaron sus oraciones al cielo.

Por lo mismo que esta obligación carece de una fuerza coactiva que la haga exigible, los católicos españoles deben cumplirla más exactamente, cada uno en la medida en que buenamente pueda, y todos con la conciencia puesta en lo que deben hacer, cual es constituirse en organización parroquial para solucionar el presente. El futuro se halla claramente indicado. Consiste en sostener el propósito de la revisión constitucional, o la interpretación de esta ley en sentido armónico con nuestras tradiciones respecto a Religión, Propiedad, Familia y Enseñanza, que tan profundamente han de alterar la vida española si se aplican a tenor del criterio predominante en nuestros legisladores de ahora. Tenemos confianza en que el remedio de esta crisis de intereses morales está en mano de los católicos, y no será muy laboriosa su aplicación.

Se encuentra una boina de uno de los que atracaron a Barral

Madrid, 31.—La Policía y el Juzgado de Chamberí, donde ha correspondido el sumario por el atraco y agresión al insigne escultor Emiliano Barral, prosiguen sus investigaciones y actuaciones sobre tal asunto. La Comisaría de Vigilancia de Cuatro Caminos ha remitido al Juzgado una boina encontrada en el lugar del suceso y que se supone pertenece a uno de los agresores. Confirma este extremo el haber declarado Barral que uno de los atracadores usaba boina. Asimismo un testigo afirmó haber visto a los pocos momentos de ocurrir el hecho a dos hombres, uno de ellos destacado, que le dijeron que acababa de ser herido un hombre.

Sin duda, en la refriega, fué perdida tal boina, pues apareció junto al sombrero de Barral y fué recogida por la familia de éste, creyendo pertenecía a alguno de los que le auxiliaron. Esta pista, unida a las señas personales facilitadas por Barral, ha hecho entrar el suceso en un período de actividad.

INTERESANTE

Se compra carne de cerdo a treinta y ocho pesetas arroba en Cantimpalos COOPERATIVA DE COMPRAS

Se venden por haber dejado la labranza, un macho y un carro de yugo. Para tratar, con Luis Pasual, en Cantimpalos.

Ayer en el Ayuntamiento Una maniobra del alcalde para no cumplir un acuerdo de la Corporación

El señor Guajardo calificó de ilegal la propuesta del alcalde. Amortización por sorteo de láminas de la Deuda municipal

A las siete y veinte dió comienzo ayer la sesión municipal. Preside el alcalde, señor Rincón, y asisten los concejales señores Muñoz, Reguera, Guajardo, del Barrio, Combarros, Fernández, Cerveró, García, Olalla, Gutiérrez y de Frutos.

Se habilita, como secretario, al interventor, señor Urrialde. El acta de la sesión anterior es aprobada y, como no hay el número de «Gacetas» y «Boletines», se pasa rápidamente a los restantes asuntos.

Perpetuidad de nichos
Se conceden, previos los trámites reglamentarios, los solicitados por doña Marta Lobo Domingo y don Pablo Miguel Casado.

Las láminas de la Deuda municipal
Se procede al sorteo de las láminas de la Deuda municipal que han de amortizarse en el ejercicio próximo. Resultan para amortizar las señaladas con los números siguientes: 175, 431, 31, 276, 78, 429, 496, 99, 347, 226, 230, 535, 330, 221, 28, 219, 194, 110, 106, 324, 33, 443, 76, 439, 115, 75, 96, 304, 505, 187, 73, 66, 60, 53, 186, 488 y 82.

Bajas e inclusiones en el padrón de vecinos
Don Mariano Barrio solicita ser baja—por traslado a Revenga—en el padrón de vecinos de Segovia, y así se acuerda; advirtiendo el alcalde, señor Rincón, que, por su carácter de propietario, fiscalizará oportunamente, «pues por ningún portillo deben escaparse los enemigos de la República».

—También se accede a la inclusión en el padrón citado de José Migueláñez.

Personal
Don Luis Margareto Casado solicita en propiedad la plaza de auxiliar administrativo de obras de este Ayuntamiento, vacante por jubilación del señor Cuenca. Los informes del arquitecto municipal y de las Comisiones de Gobierno interior y Fomento son favorables a dicha petición. Los señores de Frutos y del Barrio elogian las excepcionales dotes de laboriosidad del señor Margareto y el Ayuntamiento acuerda darle la plaza en propiedad.

Resultado de un concurso
Don Angel del Barrio, como secretario de la Junta de Bellas Artes, dice que no se han presentado instancias en el concurso abierto entre jubilados del Municipio para la plaza de conserje de la Escuela de Bellas Artes.

El señor Zuloaga propone que dicha plaza se provea por concurso libre.

Se opondrá el señor de Frutos. Afirma que la plaza ya ha sido bastante anunciada y como hay un señor que, muy a satisfacción de la Junta de Bellas Artes, viene desempeñando este cargo, debe nombrarse en propiedad.

Intervienen otros concejales y se acuerda de conformidad con lo propuesto por el señor de Frutos.

Obras particulares
La Comisión de Propios informa sobre una solicitud de don Marcos Calle Calle, para construir un cobertizo en la finca que posee en la carretera de Boceguillas.

Como parece ser que se han realizado algunas obras que están reñidas con la higiene, se acuerda imponer a dicho señor la sanción correspondiente, denegando la construcción del cobertizo y obligándole a poner las obras en condiciones higiénicas.

Se acuerda no destruir el jardín de la plazuela de Los Huertos
La Comisión de Policía urbana y el jefe de Arbolado informan sobre una moción del señor del Barrio, presentada el 25 de Noviembre próximo pasado, en la que se solicitaba la sustitución del alambre de espino que rodea los parques municipales y la supresión del mazo central del jardín de la plazuela de Los Huertos, para el recreo de los niños de la próxima escuela. El señor director de Arbolado dice en su informe que el alambre de espino se ha sustituido ya en muchos sitios, y será sustituido en los restantes cuando lo permita la consignación municipal. En cuanto a la supresión del mazo central del jardín citado, cree que con ello se perdería la armonía necesaria, y obligaría a cambios de bancos, de la estatua de Rodao, etc. En vista de esto, la Comisión de

La ayuda al Clero, se impone con urgencia

Fomento opina que debe desaparecer la parte lateral del jardín. Los señores Muñoz y Guajardo se oponen a toda modificación. Puesto el asunto a votación, se acuerda por 10 votos contra 3 que el jardín quede como está en la actualidad.

Una moción del señor del Barrio
El señor del Barrio propone, visto el acuerdo de la sesión anterior de suprimir el coche oficial, se vea la manera de enajenar éste con toda urgencia (el señor del Barrio no quiere, sin duda, que con esto pase lo que con la subvención del Ateneo que el alcalde, señor Rincón, quiere modificar un acuerdo en firme del Ayuntamiento). El concejal citado propone lo mismo con el carro de las carnes y bombas de incendio de desecho. Pasa a la Comisión correspondiente.

Un caso de conciencia
El señor del Barrio presenta otra moción para que los empleados municipales que, por accidente del trabajo, sufran ceguera, sean jubilados con los derechos pasivos correspondientes. Pasa a informe.

Préstamos de pósitos
A continuación se conceden préstamos de pósitos a varios labradores que lo solicitan y que, según los trámites reglamentarios, presentan sus correspondientes fiadores.

Moción del señor de Frutos
El señor de Frutos presenta una moción verbal, en la que indica que estando próxima la pavimentación de la plaza del Azoguejo, y teniendo en cuenta que la Comisión de presupuestos ha quitado la subvención que tenía el Museo provincial, donde existen algunas figuras antiguas, entre ellas, la llamada «marrana de piedra», pide se construya en el citado Azoguejo una elipse donde sobre un basamento de carácter apropiado se coloque la figura de referencia. El señor Zuloaga intenta hablar, pero lo impide la presidencia, diciendo que es una moción que ha de pasar a estudio de la Comisión correspondiente. Pero, señor Zuloaga, cuando quiere usted enterarse de que en este Ayuntamiento sólo se puede discutir en «Ruegos y preguntas», que es —¡oh habilidad presidencial!— cuando toda discusión es reglamentariamente improcedente.

El alcalde trata de rectificar lo que el Ayuntamiento acordó al aprobar los presupuestos. Otra vez la subvención del Ateneo
Pues, señor, la subvención a este Centro de cultura trae a mal traer a muchos elementos de dentro y fuera del Ayuntamiento. Conocemos a todos y en su día citaremos nombres. El acuerdo anterior es firme. Los presupuestos no pueden modificarse por nada ni por nadie. No hay, pues, derecho a lo que quiere el alcalde. El señor Rincón califica de hábiles las palabras del señor Guajardo. Dice que también se toman otros acuerdos y después se modifican. Intenta hablar el señor del Barrio y el alcalde le impide «aunque—dice— el señor del Barrio pase un mal rato».

Al preguntarle el señor del Barrio «qué es lo que se acordó en la sesión pasada», el alcalde, señor Rincón, con energía, que para otros casos más graves era menester—jaquellea sesión del igual—dice que «no hay palabra; que en su día se discutirá y que se toma en consideración la propuesta». El señor del Barrio protesta. Interviene el señor Guajardo, afirmando que todos los concejales, y más la presidencia, tienen derecho a presentar mociones, pero hay que votar si se toma o no en consideración, y por lo tanto no se puede coartar la voluntad de un concejal. El alcalde, señor Rincón, califica de inoportunas las palabras del señor Guajardo. El señor Guajardo dice que están justificadas ante una manifestación como la del alcalde, de «se toma en consideración y no hay palabra».

Lo que se pretende es nuevo. Que la Corporación conceda una subvención con una cantidad, y que tomando por pretexto una adición del señor Muñoz se trate ahora de condicionar por la presidencia aquel acuerdo en firme, es algo completamente original. No sería legal—afirma el señor Guajardo—lo que esta noche se acordara.

El acuerdo anterior es firme. Los presupuestos no pueden modificarse por nada ni por nadie. No hay, pues, derecho a lo que quiere el alcalde. El señor Rincón califica de hábiles las palabras del señor Guajardo. Dice que también se toman otros acuerdos y después se modifican. Intenta hablar el señor del Barrio y el alcalde le impide «aunque—dice— el señor del Barrio pase un mal rato».

El señor del Barrio: Su señoría es el que se le lleva.

TEATROS

Mañana, 1.º de Enero de 1932

JUAN BRAVO
A las cuatro de la tarde
SECCION INFANTIL
A las siete y diez y media de la noche
SIGUEME CORAZON
Película sonora en tecnicolor

CERVANTES
A las cuatro y media y siete de la tarde y diez y media de la noche
ISABEL DE SOLIS, REINA DE GRANADA
Película sonora y musical interpretada por Custodia Romero (La Venus de bronce) y Ricardo Galaché

Hoy, en **CERVANTES**, a las siete y diez y media
UN DRAMA EN LA NIEVE

NIÑO--DENTISTA

PLAZA MAYOR, NUM. 6
Pone en conocimiento de su distinguida clientela que esta semana
:: pasará consulta solamente el ::
MIÉRCOLES Y JUEVES
De diez de la mañana a nueve de la noche

Día 31 ACUDA A COMER LAS UVAS AL
Gran Café-bar Columba
MAGNIFICA ORQUESTA

Día 1

o Gran Café-bar COLUMBA

Obsequia a la concurrencia del concierto de seis a ocho tarde con una preciosa muñeca

Una moción del señor de Frutos

No cree que la propuesta del alcalde debe ser cuestión de acaloramiento para ninguna de las partes. Dice que se votó una subvención igual a la Universidad Popular; pues bien, se permite rogar a la presidencia amplíe su moción para que también, sea en libros la subvención de la Universidad Popular.

El alcalde, señor Rincón, se niega a ello y vuelve a los argumentos de que tan mal resultado le dieron en la sesión anterior:

El señor de Frutos interrumpe diciendo que presenta él la segunda parte de la moción, ya que a ello se niega la presidencia. Dice que si la Universidad Popular ya tiene biblioteca, pero que con esto se agrandará.

El alcalde, señor Rincón, califica de capciosa la moción, pero el Ayuntamiento acuerda tomarla en consideración y pasa a la Comisión correspondiente.

Ruegos y preguntas

El señor de Frutos habla de las obras de acceso de la plazuela del Alamillo y dice que hay varias casas que no están en condiciones higiénicas. Urge una visita que se oblige a que los propietarios realicen las obras necesarias.

El mismo concejal pide que se derribe una especie de armatoste que hay a la entrada de la posada del Norte.

—El señor Guajardo dice que en los trabajos que se hacen con jornales extraordinarios, se tenga en cuenta la calle de Cantarranas.

Contesta el señor de Frutos, de la Comisión, que ésta ya lo ha tenido en cuenta; pero como sólo se podía dar una semana de jornales, los técnicos aconsejaron que no era el momento oportuno para realizar dichas obras.

—El señor Zuloaga denuncia que hay un lienzo de muralla, cercano a la puerta de San Andrés que se está hundiendo.

—Pregunta el señor Muñoz qué han contestado los Centros oficiales a la indicación de que abonen lo devengado por el servicio de agua. Con esto se entabla una larga discusión —cómo se conoce que no se habla del Ateneo!— en la que intervienen varios capitulares. Aquí sí viene bien lo de la «amplitud y democracia de la presidencia» —verdad, señor de Frutos?

Se acuerda hacer una nueva gestión en este sentido.

El señor de Frutos propone que se visite al Presidente de la República para que influya acerca del Gobierno para ver si éste destina alguna cantidad para obras en la Casa Grande. Son muchas las pesetas que en Segovia queda el regimiento. De esto no se enteró el pueblo.

Por último, se lee una instancia de los empleados subalternos del Ayuntamiento felicitando las Pascuas a los señores concejales y se acuerda concederles la gratificación correspondiente.

El interventor lee el estado de fondos—33.551 pesetas—y se levanta la sesión a las nueve de la noche.

UN SUJETO SE INTRODUCE EN UNA CASA, ASESINA A UNA MUJER Y ROBA 4.500 PESETAS

Barcelona, 31.—Durante las primeras horas de la noche han comunicado del pueblo de San Baudilio de Llobregat, que un individuo que llegó a aquella localidad en un «taxi» procedente de Barcelona, penetró en la casa número 2 de la plaza de la Viuda de Vives, llevándose unas 4.000 pesetas.

La única noticia que se tenía con referencia a este asunto, es que se trataba de un individuo joven que vestía gabán.

Poco después se tuvo en Barcelona confirmación de la noticia y, según los datos que se han podido obtener, parece que a las seis de la tarde llegó a San Baudilio un coche que paró en la plaza de la Viuda de

Vives, descendiendo del mismo un individuo que penetró en la casa número 2, donde estuvo unos tres cuartos de hora. Cuando salió de la citada casa tomó nuevamente el «taxi», que salió con dirección a Barcelona. Inmediatamente se puso en conocimiento del Juzgado de Reus que en la citada casa se había cometido un crimen, en el domicilio de don Jacinto Bargulló, que vivía con su esposa, María América. Al cometerse el crimen, Jacinto se encontraba ausente, y cuando volvió a su casa, se encontró a su esposa muerta y con una cuerda atada al cuello. Al lado del cadáver había una palanqueta con la que se supone que el asesino golpeó a María, dejándola sin sentido y después, con la cuerda, la re- mató, estrangulándola. Una vez realizado el crimen, el asesino se dirigió a una caja de caudales y se apoderó de 4.500 pesetas en billetes. En la misma caja había alhajas, que el ladrón no quiso llevarse. La constatación de este crimen ha producido en el vecindario es enorme, pues se trata de un matrimonio que vivía de sus rentas y que estaba muy bien considerado y apreciado por sus convecinos.

El tercer día de huelga, el día 29, llegaron dos parejas de la Guardia civil al mando de un teniente, pues en el citado pueblo no había Guardia civil, y como los huelguistas impedían la entrada en el pueblo, pretendieron hacer lo propio con la Benemérita, y, al efecto, grupos de hombres y mujeres que enarbolaban banderas rojas en actitud hostil, se dirigieron a la Guardia civil, que se tuvo que replegar hasta unas eras de Pastrillar, para evitar agresiones y poderse preparar adecuadamente a la defensa. En aquellos momentos sonaron algunos disparos por parte de los insurrectos, lo que dio lugar al primer tiroteo en el que intervino la Guardia civil disparando al aire. Esta persiguió a los revoltosos hasta la casa propiedad de Rafael Alvarez, en donde se refugió la fuerza. La refriega tomó caracteres de gravedad, los agitadores llegaron hasta luchar cuerpo a cuerpo con la Guardia civil, e incluso a uno de los guardias le fueron arrancados los botones de la guerrera.

En aquella lucha cayó muerto el obrero de veintiocho años, Victoriano García; los extremistas aseguran que fué muerto por gentes que estaban parapetados en la casa de Rafael Alvarez; pero en las fachadas de las casas de enfrente no se observa ningún impacto. En cuanto a los heridos que han resultado en esta refriega, ninguno lo está por bala de mauser, sino por perdonzada, lo que hace suponer que lo fueron por los mismos revoltosos. Desde el lugar del suceso, los huelguistas se dirigieron a la casa del alcalde que pretendieron incendiar.

Se han practicado numerosos cacheos y en el domicilio del padre del presidente de la Casa del Pueblo se han encontrado bastantes armas.

Por orden del gobernador, han sido detenidos el presidente de la Casa del Pueblo, el secretario y otros elementos de la entidad socialista, que han quedado a la disposición del Juzgado.

El diputado señor Almagro ha manifestado que su deseo era conocer a fondo lo sucedido para después obrar en consecuencia.

Los grupos de obreros que se reunen en la calle, son disueltos por la Guardia civil.

DESDE LA GRANJA

El gobernador hace un interesantísimo relato

Cuenca, 31.—Como ya dijimos, el día 29 se desarrollaron graves sucesos en el pueblo de La Almarча. Desde aquella fecha continúa patrullando la Guardia civil por las calles. El gobernador, que se encuentra en aquella población, a la que se trasladaron los periodistas, dijo a éstos que el origen del movimiento se debe a una huelga que no tuvo razón de ser, toda vez que todos los elementos pudientes del pueblo habían llegado a un acuerdo sobre la necesidad de procurar trabajo a los obreros parados, que es lo que interesaba a la clase obrera y que los elementos patronales estaban dispuestos a facilitar a todo aquel que se condujera con cordura. La transigencia de las autoridades llegó a tal extremo que estaban dispuestas y de acuerdo con los hacendistas a hacer un reparto de tierras, no se llegó a ello por negarse a oír las Casa del Pueblo, que siempre desatizó todas las llamadas de la autoridad. Desde los primeros momentos esta huelga era ilegal, pues el movimiento tenía carácter extremista. Por ello, dijo haber ordenado la clausura de la Casa del Pueblo y se había acordado que se procure trabajo a los obreros durante estos tres primeros meses; pero no como una imposición, sino como una decisión de los vecinos pudientes para socorrer a los obreros parados.

Cuando se estaban haciendo gestiones para procurar trabajo, se declaró la huelga general el día 27, en el que los huelguistas impidieron que se abrieran los comercios, que los campesinos pudieran salir a sus faenas y que nadie del pueblo pudiera entrar ni salir de él, ni montar en los automóviles de línea. Por aquellos días estuvo un sujeto llamado Flores, de filiación comunista, quien en la Casa del Pueblo dió alguna conferencia a los obreros en la que les excitaba a la huelga para conseguir el fin que se perseguía. Este sujeto, al parecer, cobraba cuatro pesetas diarias y la comida, y en su campaña ha recorrido varios pueblos de la provincia.

Durante los sucesos hizo salir del pueblo al cura párroco, amenazándole con que, de no hacerlo, prenderían fuego su casa. Este cura era muy estimado por todo el vecindario del lugar, y se comenta que la salida del mismo obedece a presiones que, aprovechando aquellos momentos, hizo el sacristán, con el fin de traer a la parroquia a un hijo suyo que es cura.

LOS CELOS FEROCES DE UN MORO
Incendia su casa y mueren abrasados su mujer y dos hijos

Casablanca, 30.—Anoche declaróse un incendio en unas chozas moras del arrabal de Anfa Superior, extendiéndose rápidamente, a pesar de los socorros enviados.

De entre las cenizas fueron extraídos los tres cuerpos calcinados de una mujer y dos niños de corta edad.

Como a simple vista pudo apreciarse que el incendio había sido intencionado, la Policía entabló diligencias, que han dado por resultado la detención esta mañana del bárbaro autor de este crimen.

Un moro, llamado Hamed-ben-Buchaib, encerró a su mujer y los dos hijos, y, aprovechando el sueño de ésta, puso fuego a la vivienda, para castigar, según ha declarado, las infidelidades de la víctima.

El inhumano asesino ha sido encarcelado.

LA FEDERACION DE SOCIEDADES OBRERAS PIDE LA LIBERTAD DE VARIOS SOLDADOS

San Sebastián, 31.—La Federación de las sociedades obreras ha repartido una hoja redactada en términos violentos por la que invita a un mitin que se ha de celebrar mañana, con objeto de pedir la libertad de los soldados de Ingenieros, que están sometidos a un proceso por protestar hace tiempo contra la calidad del rancho. El Consejo de guerra que los ha de juzgar está anunciado para el mes de Marzo.

obreras a los ministros, al gobernador, etc.; de los recursos materiales de los obreros, no hablemos, pues esos se agotaron en seguida; tres meses en los cuales no se cosecharon más que buenas palabras, gracias a las cuales han comido durante todo ese tiempo en ese pueblo, pero que también han tenido la virtud de agotar hasta la paciencia y así no es de extrañar que ayer, ya cansados hasta de ayunar, se amotinaron, y por lo de la igualdad de sexos tomasen parte también las mujeres, procediendo a la corta de unos pinos, siendo necesaria la presencia de la Guardia civil local e incluso alguna pareja de Caballería, de la de Segovia.

Gracias a la cordura de todos no pasó nada, ni los daños pueden considerarse como tales, pues el vecindario, con gran sensatez, no quiso tampoco producirlos, limitándose a cortar tres pinos inservibles y secos.

Fué... eso; el primer chispazo, siendo ahora necesario el evitar que pueda repetirse.

A nadie se nos oculta que los problemas que tiene planteados el Gobierno desvíen su atención a otros puntos para ellos más importantes, pero en tres meses han tenido tiempo de ver la razón de parte de quien está y hacer cumplir el contrato al señor Echevarrieta, o rescindirle y sacarle nuevamente a subasta o concederle la rebaja del 20 por 100, que solicita, cualquier cosa menos que las consecuencias sean los obreros los que la tienen que sufrir máxime cuando no existe otro medio de vida.

Y no sólo es necesario que se resuelva sino el que lo sea con urgencia, pues es muy fácil el sofocar un movimiento de éstos, pero cuando a más de la razón, es el hambre el que lo reclama, es muy doloroso el que se tenga que llegar a medios cruentos, teniendo tan fácil solución el asunto, tan sólo con un poco de buena voluntad.

El nuevo ministro de Hacienda, señor Carner, para el cual no creemos que existan los mismos motivos de escrúpulos que a su antecesor, respecto al señor Echevarrieta, tiene la palabra y si el numeroso trabajo que sobre él pesa, con la nivelación del presupuesto, no le permite dedicarle algo de atención personal, habrá en el ministerio que pueda darle, por orden suya, un informe y él llamarle en diez minutos, y diez minutos bien vale la pena el dedicarle, que luego irá todo un pueblo a agradecerse.

De viaje

Hoy han pasado el día en Segovia don Jesús Lorente Merino y su hijo Pedro; don Eusebio Gómez, don Anastasio Albertos, don Pedro Lozano, don Carbonero de Ahuñic; don Carmen García, de San Miguel de Berny; don Pantaleón Gómez, de Cozuelos de Fuentidueña; don Miguel Virseda, de Encinillas, y don Pedro Herranz, de Pinilla Ambroz.

—Han trasladado su residencia a Alicante los señores de Mollinedo (don Manuel).

P. VELASCO PÉREZ.
30 de Diciembre, 1931.

De socidad**De viaje**

Hoy han pasado el día en Segovia don Jesús Lorente Merino y su hijo Pedro; don Eusebio Gómez, don Anastasio Albertos, don Pedro Lozano, don Carbonero de Ahuñic; don Carmen García, de San Miguel de Berny; don Pantaleón Gómez, de Cozuelos de Fuentidueña; don Miguel Virseda, de Encinillas, y don Pedro Herranz, de Pinilla Ambroz.

—Han trasladado su residencia a Alicante los señores de Mollinedo (don Manuel).

Fallecimiento

Momentos antes de cerrar nuestra edición recibimos la triste noticia de haber fallecido un entrañable amigo.

Alfonso Llovet, el joven y culto doctor en Medicina, hijo del concejal de este Ayuntamiento don Mariano, ha sucumbido, al fin, víctima de la larga y terrible dolencia que le aquejaba, y que nuestro querido amigo supo soportar con entereza y resignación verdaderamente ejemplares.

No hemos de decir la parte que tan activa tomamos en el profundo y justo dolor que en estos momentos conturba a los señores de Llovet, a los que, en estos momentos tristes, acompañamos de todo corazón.

Petición de mano

Por el industrial don Pedro Torres, y para su sobrino don Mariano Torres, ha sido hoy pedida la mano de la simpática señorita Carmen Zapatera, hija del empleado de los Establecimientos provinciales don Mariano.

La boda se celebrará en breve.

Agrupación artística

En Sepúlveda se ha constituido, por algunos jóvenes de esta localidad, la «Agrupación Artística Baral». Han hecho su presentación en la escena con la comedia original de Luis de Vargas «Los lagarteros». A la representación asistió mucho público y fué muy aplaudida.

¡GRATIS! ¡REGALO!**¡LA REVOLUCION EN FOTOGRAFIA!**

A todo el que compre en esta casa un carrete de fotografía de cualquier tamaño que sea, se le entregará un vale que le dará derecho al revelado GRATIS

DROGUERIA Y PERFUMERIA DE

TEODORO VELASCO

ISABEL LA CATOLICA, 2.—SEGOVIA

ARTICULOS FOTOGRAFICOS KODAK Y AGFA

REVELADO, POSITIVAS Y AMPLIACIONES EN VEINTICUATRO HORAS

REGALO GRATIS

Misa de privilegio

Pasado mañana, sábado, a las nueve, tendrá lugar en la iglesia de San Martín la misa de privilegio por el eterno descanso del alma de la señora doña Eduvigis Olmos Herrero, que falleció en Segovia el día 27 del actual (q. e. p. d.).

Su desconsolado esposo, hijos y demás familia agradecerán a sus amistades la asistencia a tan piadoso acto.

Para la Normal de Maestros de Segovia

El ministerio de Instrucción pública ha dispuesto que se libre la cantidad de 1.000 pesetas a la Escuela Normal de Maestros de Segovia.

Sánchez Rojas, enfermo

Se halla gravemente enfermo, en Salamanca, el escritor don José Sánchez Rojas, cuyos brillantes artículos han visto muchas veces la luz pública en este periódico.

Desearnos su alivio.

De días

Mañana celebrarán su fiesta onomástica los señores Pérez, Pagola, López Desá, García Bermejo y Entero.

Felicidades**Los sermones en la Catedral**

Mañana, en la misa solemne que se celebrará en la Catedral a las diez, el sermón estará a cargo del muy ilustre magistral de la misma, don Fernando Sanz Revuelta.

Del Gobierno civil**Asuntos de trámite**

El gobernador comunicó esta mañana a nuestro compañero que había recibido bastantes visitas, y que se propone despachar rápidamente los asuntos para quedar ultimados los que sean de trámite.

Unos telegramas

Dijo también el señor de Andrés, que en relación con la petición de créditos para remediar la crisis obrera de Balsaín, había recibido un telegrama del ministro de Fomento y otro del director general de Sociedades comunicando que se ocupan con toda urgencia de resolver el asunto.

Se levanta la suspensión al alcalde de Sanchoño

Continuó diciendo nuestra primera autoridad civil, que en vista de que el Ayuntamiento de Sanchoño ha acordado abonar al maestro, señor Torcello, la indemnización que le debía por el concepto de casahabitación, y teniendo en cuenta la solicitud que le han dirigido los concejales de aquel Ayuntamiento, ha decidido levantar la suspensión en sus funciones de alcalde del que lo era del pueblo citado, entendiendo que en lo sucesivo no volverán a adoptarse actitudes improcedentes.

Multas

Don Galo Alvarez, continúa diciendo el gobernador, que explota algunas líneas de transportes, había incurrido en infracción, por lo que le impuse varias multas.

Ha satisfecho por este concepto la cantidad de 900 pesetas y he decidido concederle un plazo de quince días, lo mismo que a los demás concesionarios, para que la explotación quede perfectamente regularizada y de acuerdo con las disposiciones vigentes.

Un almuerzo

Terminó diciendo el gobernador que hoy, al mediodía, asistirá a una comida que le ofrecen los elementos republicanos de Segovia.

EN LA DIPUTACION

Esta mañana se ha reunido la Comisión gestora de la Diputación, para estudiar algunos asuntos urgentes relacionados con su contabilidad y para preparar los presupuestos del año próximo.

Con el fin de verificar durante este año algunos pagos urgentes, para los

Pérdida

de una caja conteniendo un abrigo de señora en la línea de Segovia a Abades. Se ruega a la persona que lo haya recogido lo entregue en la Administración de coches de dicha línea o en la de este periódico, donde se gratificará.

Griada

se necesita para casa de poca familia. Razon, en la Administración de este periódico.

EL SABADO, DIA 2 DE ENERO,

Inauguración de la gran tienda de ultramarinos y salchichera, en Cervantes, 20, sucursal de San Francisco, 40.

“EL GARBANCERO,”

DAMIAN BARROSO LLORENTE

Prueben el rico embutido que hace esta casa

Teléfono 255 Servicio a domicilio



STICKSTOFF-SYNDIKAT

Nitrato de Cal 16

Abonad vuestros campos con NITRATO DE CAL 16 que produce por lo menos los mismos aumentos de cosecha que el Nitrato de Chile, y es en cambio más barato que este último.

El empleo del NITRATO DE CAL 16 es, pues, un buen negocio

De venta en las principales casas de abonos

ULTIMA HORA

MADRID, 1,30 TARDE

En un pueblo de Badajoz la fuerza pública entra en colisión con los huelguistas

Dos guardias civiles y varios paisanos, heridos. Se confirma que el señor Moles será nombrado gobernador de Barcelona

Un individuo mata a sus padres, a tres hermanos, incendia la casa y se suicida

Año Nuevo en Palacio

Madrid.—En la secretaría general de la Presidencia de la República se ha facilitado una nota diciendo que, conforme a los usos generalizados en la mayoría de los países, mañana se pondrá un álbum en la secretaría para que en él puedan firmar el Cuerpo diplomático y los elementos oficiales.

Otro álbum estará a disposición del público en el salón antiguo de mayordomía. Al mismo tiempo, la Secretaría general hace público que en vista del extraordinario número de instancias y peticiones que allí se reciben, envía a los Ministerios correspondientes, sin apoyarlas, para que las den la consiguiente tramitación.

Colisión entre la Guardia civil y un grupo de obreros

Madrid.—El ministro de la Gobernación, al recibir a primera hora de la tarde a los periodistas, les ha dicho que en el pueblo de Feria (Badajoz), cercano a Zafra, se ha registrado una colisión entre la Guardia civil y un grupo de huelguistas, resultando heridos dos guardias y varios paisanos.

Cuatro guardias civiles y un paisano muertos, en el pueblo de Castilblanco (Badajoz)

Nuevos detalles de los graves sucesos de la Feria y del crimen de Las Regueras

El señor Azaña dice que el Gobierno arbitrará recursos para aliviar la crisis del campo andaluz

MADRID, 4,30 TARDE

Gravísimos sucesos en Castilblanco. Sucesos ocurridos en el pueblo de la Feria

Badajoz.—Se reciben nuevos detalles de los sucesos desarrollados esta mañana en el pueblo de la Feria. Los guardias civiles heridos de gravedad, son dos. El obrero Manuel Flores, que recibió un balazo en la ingle, falleció el momento de ingresar en el hospital.

Cerca de las tres de la tarde se recibió noticia en esta capital de otro gravísimo suceso ocurrido en el pueblo de Castilblanco. Las noticias, aún incompletas, son de que fueron asesinados esta mañana tres guardias civiles de aquel pueblo.

El gobernador ha enviado un delegado y nuevas fuerzas de la Guardia civil a Castilblanco.

Badajoz.—A las cuatro de la tarde se reciben noticias ampliatorias de los graves sucesos ocurridos en Castilblanco.

Estas noticias aumentan las proporciones del suceso, pues son cuatro los guardias civiles muertos.

También ha muerto en la refriega un paisano. Hay otro herido de gravedad y varios contusos.

Los sucesos se desarrollaron en la forma siguiente: Sobre las once de la mañana, de una sociedad de carácter anarcosindicalista, partió una manifestación enarbolando bandera roja y dando gritos subversivos.

AYUNTAMIENTO DE COCA

SUBASTA DE CAMINO VECINAL

En virtud de acuerdo del Ayuntamiento de esta villa y de las Comisiones de obras de Fuent de Santa Cruz y Ciruelos de Coca, se celebrará la subasta de las obras de ejecución del proyecto de construcción del camino vecinal de Coca a la carretera de Fuent de Santa Cruz a Arévalo por Ciruelos de Coca, bajo el tipo de tasación de 127.785,65 pesetas (ciento veintisiete mil setecientos noventa y cinco pesetas sesenta y cinco céntimos), sirviendo de base los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que con el proyecto y demás documentos se hallan de manifiesto en la secretaría de la Corporación municipal.

La subasta tendrá lugar en la sala Consistorial de este Ayuntamiento de Coca, las once en punto del día 7 de Enero próximo, ante el señor alcalde presidente de las Comisiones designadas por los referidos Ayuntamientos; llevándose a efecto por el sistema de pliegos cerrados que se presentarán reintegrados con timbre de 8,60 pesetas ante la Comisión de subasta hasta las once y media del expresado día 7 de Enero, ajustándose las proposiciones al modelo que al final se inserta, acompañándose a las mismas y dentro del mismo sobre la cédula personal del licitador y el resguardo que acredite la constitución del depósito provisional, que consistirá en el 5 por 100 del tipo de subasta que asciende a 6.389,73 pesetas más mil trescientas ochenta y nueve pesetas setenta y ocho céntimos, cuya cantidad quedará como fianza definitiva para el que resulte rematante.

Las proposiciones se harán en orden descendentes y serán desechadas las que excedan del tipo de tasación, así como las que no se ajusten al modelo referido. Coca, 26 de Diciembre de 1931.—El alcalde, Romualdo Acosta.

MODELO DE PROPOSICION

El señor Casares Quiroga lamentó estos chispazos que tienen tan desagraciadas consecuencias.

El citado pueblo carece de comunicación telefónica. Por esta causa, el ministro ignora otros detalles relacionados con los sucesos.

Terminó diciendo que la huelga en la provincia de Badajoz quedaría terminada esta noche a las doce y que el gobernador había ordenado la apertura de una información para saber concretamente lo ocurrido en Feria.

La actitud de un concejal socialista origina incidentes en Palencia

Palencia.—La Comisión municipal encargada del paro obrero, acordó eliminar de la lista de la Bolsa del Trabajo a todos los obreros que no trabajaron la tarde de Nochebuena. Fué adoptada esta determinación a propuesta del concejal socialista Mauro Cardo, presidente de la Casa del Pueblo y secretario de la Delegación del Trabajo de la provincia.

En la sesión de hoy, los obreros protestaron airadamente contra la actitud del concejal citado, pidiendo su destitución.

Fuera de las Casas Consistoriales, un grupo, compuesto por unos doscientos obreros, silbaron al concejal socialista cuando salía de la sesión y tuvo que ser protegido por el alcalde.

Cuatro guardias civiles y un paisano muertos, en el pueblo de Castilblanco (Badajoz)

Nuevos detalles de los graves sucesos de la Feria y del crimen de Las Regueras

El señor Azaña dice que el Gobierno arbitrará recursos para aliviar la crisis del campo andaluz

MADRID, 4,30 TARDE

El ministro de Obras públicas...

También ha firmado una orden anulando la convocatoria anunciada para la provisión de plazas de auxiliares del Cuerpo técnico administrativo de Fomento.

Oviedo.—Ha ingresado en el Hospital Carmina Granda González, de trece años, con una grave herida de bala en la espalda.

Al tomarla declaración el juez, manifestó que la casa donde se desarrolló el suceso, era propiedad de su abuelo Manuel González, que vivía en compañía de sus hijos Manuela y Ramón.

El gobernador ha dispuesto que se concentren en Castilblanco fuerzas de la Guardia civil de los puestos limítrofes.

Se da el caso de que ni el alcalde ni el juez de Castilblanco han dado cuenta al gobernador civil de haberse producido el suceso.

Dimisión de Américo de Castro

Madrid.—El ministro de Estado, hablando con los periodistas, confirmó que el embajador de España en Berlín, don Américo de Castro, ha presentado, y le ha sido admitida, la dimisión del cargo.

Madrid.—El ministro de Estado, hablando con los periodistas, confirmó que el embajador de España en Berlín, don Américo de Castro, ha presentado, y le ha sido admitida, la dimisión del cargo.

Los cadáveres de sus padres y hermanos han sido hallados entre los escombros del inmueble.

El nuevo gobernador de Barcelona

Barcelona.—El señor Anguera de Sojo, al recibir a los periodistas, confirmó que le había sido admitida la dimisión.

El señor Maciá, al dar cuenta a los informadores de la designación del señor Moles para el Gobierno civil de Barcelona, le dedicó grandes elogios, diciendo que se trata de un buen amigo suyo y que es hombre de gran ingenio.

Asesino detenido

Barcelona.—La Policía ha detenido en la calle de Prats de la Riva a Celestino Sacristán Soler, supuesto autor del asesinato de una mujer en San Baudilio de Llobregat.

El jefe del Gobierno en Sevilla

Sevilla.—El señor Azaña acompaña...

de, otros compañeros de Corporación y por la fuerza pública.

Los obreros se calmaron después de dirigieron la palabra al alcalde y se disolvieron pacíficamente.

Oviedo.—Comunican del pueblo La Beguera que allí se ha cometido un espantoso crimen.

Un individuo cuyo nombre se desconoce aún, ha dado muerte a sus padres, a tres hermanos, incendió la casa en que vivían, degolló el ganado de su propiedad y se suicidó seguidamente.

Existe gran consternación en esta capital. Hasta ahora se desconocen otros detalles.

Se confirma que Moles será gobernador de Barcelona

Barcelona.—Ha sido confirmada la noticia de que esta noche saldrá para Madrid el señor Moles, propuesto por el Gobierno para sustituir al señor Anguera de Sojo en el Gobierno civil de esta provincia.

El futuro gobernador ha dicho que la aceptación del cargo depende de la entrevista que celebrará con el ministro de la Gobernación.

Nuevo teléfono automático

Barcelona.—En Tarrasa y Sabadell se ha inaugurado hoy el teléfono automático.

Cuatro guardias civiles y un paisano muertos, en el pueblo de Castilblanco (Badajoz)

Nuevos detalles de los graves sucesos de la Feria y del crimen de Las Regueras

El señor Azaña dice que el Gobierno arbitrará recursos para aliviar la crisis del campo andaluz

MADRID, 4,30 TARDE

Madrid.—El señor Prieto ha dirigido una hoja-circular a todos los jefes provinciales de Obras públicas pidiendo una relación jurada de los ingresos por todos los conceptos durante los cuatro años últimos.

También ha firmado una orden anulando la convocatoria anunciada para la provisión de plazas de auxiliares del Cuerpo técnico administrativo de Fomento.

Oviedo.—Ha ingresado en el Hospital Carmina Granda González, de trece años, con una grave herida de bala en la espalda.

Al tomarla declaración el juez, manifestó que la casa donde se desarrolló el suceso, era propiedad de su abuelo Manuel González, que vivía en compañía de sus hijos Manuela y Ramón.

El gobernador ha dispuesto que se concentren en Castilblanco fuerzas de la Guardia civil de los puestos limítrofes.

Se da el caso de que ni el alcalde ni el juez de Castilblanco han dado cuenta al gobernador civil de haberse producido el suceso.

Dimisión de Américo de Castro

Madrid.—El ministro de Estado, hablando con los periodistas, confirmó que el embajador de España en Berlín, don Américo de Castro, ha presentado, y le ha sido admitida, la dimisión del cargo.

Los cadáveres de sus padres y hermanos han sido hallados entre los escombros del inmueble.

El nuevo gobernador de Barcelona

Barcelona.—El señor Anguera de Sojo, al recibir a los periodistas, confirmó que le había sido admitida la dimisión.

El señor Maciá, al dar cuenta a los informadores de la designación del señor Moles para el Gobierno civil de Barcelona, le dedicó grandes elogios, diciendo que se trata de un buen amigo suyo y que es hombre de gran ingenio.

Asesino detenido

Barcelona.—La Policía ha detenido en la calle de Prats de la Riva a Celestino Sacristán Soler, supuesto autor del asesinato de una mujer en San Baudilio de Llobregat.

El jefe del Gobierno en Sevilla

Sevilla.—El señor Azaña acompaña...

ñado de su esposa y del gobernador, visitó esta mañana la Catedral. Fué recibido por el cardenal Illundain y una comisión del Cabildo.

El jefe del Gobierno recorrió detenidamente la biblioteca y la capilla de San Fernando.

Después se dirigió al alcázar, donde el conservador le informó de las obras necesarias para destinar un espacioso departamento a residencia del Presidente de la República, durante sus posibles viajes a la capital sevillana.

Quando el señor Azaña volvía al Hotel Inglés, un grupo de 40 obreros trató de acercarse a él en demanda de trabajo, pero lo impidieron los agentes.

Los periodistas hablaron al señor Azaña del problema andaluz que sufrirá mayor agudización cuando termine la campaña de la aceituna.

El Presidente contestó que el Gobierno se ocupa de esta cuestión y que se arbitrarán los recursos necesarios para dar trabajo, no en forma de limosna, sino merced a un plan de Obras públicas.

A preguntas de otro periodista dijo que había leído los comentarios de algunos viejos políticos sobre el nuevo régimen, pero eludió una contestación concreta sobre el asunto.

Se aplaza la huelga de campesinos de Jaén

Jaén.—Ha quedado aplazada la huelga agrícola de esta provincia. Con el nuevo gobernador civil celebrarán una reunión los elementos patronales y obreros para acordar nuevas bases de trabajo.

MENCHETA.

La música en los paseos

Mañana, de doce a dos, la banda de música de la Academia de Artillería interpretará en la plaza Mayor el siguiente programa:

- 1.º Ecos del pasado, pasodoble. Escalante.
2.º Canta, guitarra, canción.—Villajos.
3.º Las alondras, fantasía.—J. Guerrero.
4.º El gato montés (acto segundo).—Penella.
5.º Noches de Montmartre, canción.—Pizarro.
6.º Valencia, marcha.—S. Lope.

SUETOS

Donativo

Han ingresado en la Tesorería del Comedor de Caridad la cantidad de 100 pesetas, entregadas por don Segundo de Andrés, presidente de la excelentísima Diputación provincial.

ALCALDIA DE TUREGANO SUBASTAS

El día 12 de Enero de 1932 se celebrará en esta Casa Consistorial, bajo cerrado, subasta para resinación de 84.935 pinos a vida y 2.459 a muerte, por un período de tres años y bajo el tipo de tasación de 86.479 pesetas 65 céntimos en su totalidad.

Del propio modo el día 14 del próximo Enero se celebrará subasta de 80.870 metros cúbicos de madera y 17.753 metros cúbicos de leña de tronco, por el tipo de 1.041 pesetas 95 céntimos, más los gastos de corta y transporte, incluyendo los pinos secos y caídos hasta el 80 de Septiembre de 1932, al precio que resulte el metro cúbico en la subasta.

Los anuncios se hallan insertos en los «Boletines Oficiales» de esta provincia números 155 y 158 de los días 16 y 23 del presente mes, pudiendo presentar los pliegos en la Secretaría de este Ayuntamiento, todos los días laborables, de diez a trece, hasta las doce del día anterior al señalado para la subasta.

Ocasión

Se vende coche «Citroën», camioneta «Ford» y motocicleta «Veloce», a toda prueba. Para tratar y verles, en Aragonés, con Manuel Martín Borregón.

Se vende una casa, Judería Nueva, número 12, con gran patio, corral y bastantes dimensiones para varios vecinos. Informes, Angel del Barrio, Marqués del Arco 86, 2.ª, de una a tres.

LA SEGOVIANA,

CASA DE VIAJEROS DE Pedro Prieto SUCESOR DE «EL CHICLANERO» Calefacción y cuarto de baño Plaza Santo Domingo (Entrada, Tudescos, 1) TELEFONO 15.424.—MADRID

NOVIOS!

FONDA DE JOSE OLMEDILLAS Sobrios del Chiclanero Se sirven almuerzos para bodas, desde 5 pesetas, ¡y gran

SERVICIO DE AUTOMOVILES SANTA MARIA DE NIEVA Comedor de Caridad

Comida: cocido ordinario. Cena: patatas guisadas. Número de pobres socorridos.—En la comida: adultos, 64; niños, 42; total, 96. En la cena: adultos, 50; niños, 40; total, 90. Total del día, 186.

Advertisement for Don Alfonso Llovet Soriano, a doctor who died on Dec 31, 1931. It includes a cross symbol and a request for friends to attend to his body and funeral services.

Table listing prices for various fish products from an Almacén de Pescados. Items include Merluza, Congrio, Besugos, etc., with prices in pesetas.

Advertisement for Casa Fermin, offering winter clothing and goods at special prices. The text says 'RESTOS DE TEMPORADA DE INVIERNO, QUE VENDRÁ A CUALQUIER PRECIO LA CASA FERMIN'.

Advertisement for Agendas for 1932, offered by Casa Fermin. It lists various types of accounting and stationery books.

Advertisement for 'VAYA OCASION' (Great Opportunity) at Casa Fermin. It lists various blankets and linens for sale at reduced prices.

GUERRA AL FRIO.... DECLARA LA....

CASA MAYO

CON SU GRAN

LIQUIDACION

EL DIA 2 DE ENERO....

ponemos a la venta MILLARES y MILLARES de jerseys para señoras y niños, de todo lana, desde el precio asombroso de 1,50

Seguimos vendiendo....

	PESETAS
Delantales cocina, peto.	0,50
Tapetes paño, bordados.	1,35
Mantelerías crepé (sels cubiertos).	5,45
Mantelerías crepé bordadas (sels cubiertos).	14,25
Sábanas rosete, cameras.	1,95
Sábanas blancas, cameras.	3,50
Almohadas blancas, vainica.	0,80
Calcetines fuertes, caballero, tres pares.	0,95
Servilletas damasco, tres.	1,15
Servilletas cenefa, refresco.	0,10
Paños fuertes coclna, tres.	0,90
Paños vajilla coclna, tres.	0,95
Toallas afelpadas color, desde.	0,60
Baberos felpa, color.	0,15
Mantas algodón, plancha.	0,75
Capas pirlneos, señora.	1,25
Manta todo lana.	5,90

MANTAS
A MITAD DE SU PRECIO
MANTAS
MAS BARATAS QUE NADIE
MANTAS
DE LANA A PRECIOS DE ALGODON

Habiendo adquirido, por cesación de la industria, los restos de una importante fábrica de mantas de lana, con un 50 por 100 menos de su precio normal, nos permite vender como venimos anunciando

MANTAS DE LANA
A MITAD DE SU VALOR

¡¡provechen esta oportunidad, que no siempre se presenta!

	PESETAS
Manta Palencia, matrimonio.	13,50
Manta fina, dos colores.	29,90
Colcha plqué, camera.	3,90
Colcha plqué, matrimonio.	6,90
Corte colchón, torcido.	6,75
Cojines seda, rellenos lana.	1,00
Jersey para niña en lana, desde.	1,50
Jersey para señora, lo más nuevo, desde.	3,85
Pantalón niño punto inglés (varias tallas).	1,20
Pantalón niña punto inglés (varias tallas).	1,30
Bragas punto Inglés señora.	1,75
Camisas señora opal, colores	1,60
Pañuelos cenefa para señora, tres.	0,65
Pañuelos cenefa para caballero, tres.	0,95
Mantón pelo y paño negro.	15,50

El día 1 de Enero le interesa examinar la exposición y los escaparates de

CASA MAYO

Encontrará precios sensacionales en multitud de artículos

Calle Isabel la Católica, 12 (frente a la zapatería La Imperial).--SEGOVIA